



# まつかぜ

令和4年5月26日発行 発行者 齋藤孝之



かんがえる子 なかよくする子 げんきな子

水と緑と心の豊かな上松山小学校

## 遠足や田植えを実施しました！

正門から入った体育館の入り口近くに、サフランモドキの薄いピンク色の花がきれいに咲いており、子どもたちを優しく迎えてくれています。



さて、5月も中旬を過ぎ、暖かい季節になりました。学校の教育活動は、新型コロナウイルス感染症への対策を講じながら、当初の予定どおり進めています。20日(金)には、1~3年生の遠足や5年生の本校の特色ある行事である田植えを実施しました。

これらの行事を行いながら、新体カテストの測定や、校内陸上競技記録会へ向けた練習等も行っています。また、校舎前には1年生が生活科の学習で種を蒔いた「あさがお」や、2年生の生活科で育てている「野菜」、3年生の理科で育てている「マリーゴールド」や「ひまわり」、4年生の理科で育てている「ヘチマ」や「ひょうたん」などが順調に育っています。これらの栽培等をとおして、植物を大切に育てる心や、最後まで育てとおす責任感などを培っていききたいと思います。子どもたちの心が豊かな上松山小学校です。

## 委員会活動 5月19日(木)

本年度初めての委員会活動を行いました。本校には、企画、放送、図書、保健、体育、広報、給食、飼育、環境、クリーンの10の委員会があります。学校のリーダーである5・6年生の活躍に期待しています。



## 田植え 5月20日(金)

5年生の総合的な学習の時間「米作りに挑戦しよう」という単元です。ここでは、田植えから稲刈り、収穫後の食事までの体験活動を行います。この日は、たくさんの専門家やボランティアの皆様にお手伝いいただきました。



## 花壇の植栽(緑化活動) 5月23日(月)

校舎前の学年・学級の花壇に、「ペチュニア」や「マリーゴールド」「ジニア」といった花を植えました。清掃の時間に各クラス5名の代表児童が、それぞれの花壇に分かれての植栽です。来校の際にはぜひご覧ください。



## 1年生遠足の様子(宇都宮動物園) 5月20日(金)

小学校生活初めての遠足です。晴天に恵まれ、宇都宮動物園に行ってきました。動物を見たり、グループごとに遊園地で遊んだりと楽しく過ごしました。



## 2年生遠足の様子(なかがわ水遊園) 5月20日(金)

2年生は、なかがわ水遊園に行きました。じゃこモンスターを探したり、キャラクターを作ったり、水族館を見学したりと、盛りだくさんの活動でした。



## 3年生遠足の様子(モビリティリゾートもてぎ) 5月20日(金)

3年生は、モビリティリゾートもてぎに行きました。ハローウッズで森の探検をしたり、コレクションホールを見学したりしました。DOKIDOKIにも挑戦しました。

